

P-E 1 Raphael Scherer, Delegierter

Tagesordnungspunkt: 0.P-E Wahl der (Ersatz-)Delegierten zum
Kongress der EGP



Hei,

ich möchte mich als Delegierter zum Kongress der EGP bewerben.

In Zeiten, in denen äußere Aspekte, wie Krieg und rechter Populismus Europa beeinflussen, sowie von innen die Demokratie- und Europafeinde ihren Zuspruch aufrechterhalten, ist die Notwendigkeit einer Bewegung für dieses Projekt, unser Europa, aktueller denn je.

Die Idee eines vereinten Europas, welches besonders uns jungen Menschen viele Möglichkeiten bietet und uns zusammen in Frieden und Sicherheit leben lässt, braucht eine essenzielle Bündnis- und Europapartei.

So berichtigt die viele Kritik an der Europäischen Union, ob im Bereich Migration- und Geflüchteten Politik, Sozialpolitik oder auch der Kleinstaaterei, sein mag. So wichtig ist ein konstruktives und notwendiges politisches Handeln für ein Wandel in eine progressive und gerechte Richtung.

Die letzte Europawahl war eine Richtungswahl. Die kommende Wahl muss den zukünftigen Kurs bestimmen. Eine Richtung die Gerechtigkeit, Demokratie und Ökologie vereinen muss.

Die Arbeit, die Vernetzung und der Einsatz unser Grünen MEP's, besonders für die Ideen, Wünsche und Träume der Europäischen Jugend, muss auch nach 2024 weitergehen.

Dafür müssen wir die Idee eines „Europas für uns“ erneut in das Bewusstsein unserer Struktur verankern. Wir müssen bereit sein als GRÜNE JUGEND in der Partei und auf den Straßen noch intensiver für Europa einzustehen.

-

Dies sind Gründe wieso ich unsere GJ Ideen und Anstöße für ein junges, gerechtes, vereintes & sozial-ökologisches Europa gerne bei den Kongressen der Europäischen Grünen Partei einbringen würde.

Ich möchte mit anderen Grünen und jungen Menschen aus allen Ecken Europas zusammen für eine gemeinsame Europapolitik arbeiten.

-

Unsere starken Ideen und Inhalte die wir hier in Deutschland haben, zu meinem Herzensthema Europa, würde ich gerne als Delegierter zum EGP Kongress, zusammen mit euch voranbringen.

Ich freue mich auf Fragen, Anregung, Unterstützung und eine gute Zusammenarbeit.

Euer Raphael

zu mir

- Raphael
- 19 Jahre alt
- wohne in Neuss, bald Greifswald
- angehender Student der Fennistik + Politikwissenschaft
- liebe zum Rheinland & Europa / Natur-, Tier- & Meeresdokus
- kann euch über Eurovision und Geografie zulabern :)

Kontakt

- insta @raph.fi_
- twitter @raphfi_

politisches

- Mitglied GRÜNE JUGEND + B'90/Die Grünen seit September 2021

--> aktive Mitarbeit im Social Media Bereich / Wahlkampf BTW '21 + LTW '22 NRW

Schwerpunkt

- Internationales + Europa

- Gleichstellung + Vielfalt

- Demokratie + Menschenrechte

**Ich bin Frau, Inter Nein
oder Trans und
bewerbe mich auf
die Plätze für
Frauen, Inter und
Trans (ja/nein):**